

《单词百科:endless是什么意思?endless怎么发音?endless的解释和用法》

英语单词endless是什么意思?endless怎么读?endless怎么发音?简答网为您整理了endless的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



endless怎么读

endless的读音:[' endl ə s]

endless的意思

1、adj.无止境的;无穷尽的;永久的;环状的;

endless的相关词组

- 1、endless loop 无端回线;死循环;
- 2、endless joke [电影]永远的玩笑;

endless的近义词

- 1、 **boundless** adj.无限的;无穷的;无边际的;广阔的;
- 2、 **infinite** adj.无限的, 无穷的;极大的, 极多的;
- 3、 **unlimited** adj.无限的;无数的;过多的, 过度的;无条件的;

endless的反义词

- 1、 **bounded** adj.有界限的, 有限制的;
- 2、 **finite** adj.有限的;[语]限定的;[数]有穷的, 有限的;
- 3、 **limited** adj.有限的;受…限制;

endless的双语例句

- 1、 It would be an endless task to cite such living examples.

这样的实例举不胜举.

- 2、 The meeting seemed to be endless, but I extricated myself by saying I had to catch a plane.

会议好象没完没了, 不过我说我得赶飞机,才得以脱身.

- 3、 One is dazzled by the endless array of beautiful exhibits.

展品琳琅满目,美不胜收.

- 4、 The recent deterioration has been caused by an apparently endless recession.

看似永无止境的经济衰退导致了最近的恶化。

- 5、 He launched into endless anecdotes about Shaw.

他开始滔滔不绝地讲起萧伯纳的轶事.

- 6、 He camped it up, he told bad taste jokes and endless anecdotes with no point at all.

他要宝逗乐, 讲荤段子, 没完没了地说一堆毫无头绪的八卦。

7、All programs have bugs and need endless refinement.

所有的程序都有漏洞,都需要不断改进.

8、He closed his eyes in endless night.

他的眼睛永远瞎了.

9、Can't you find a way of turning a deaf ear to her endless complaints?

你有办法假装听不见她那没完没了的抱怨 吗？

10、Automobiles speed in an endless stream along the boulevard.

宽阔的林荫道上,汽车川流不息.

11、The movement is developing , new things have yet to emerge, and they are emerging in an endless stream.

运动在发展中,又有新的东西在前头, 新东西是层出不穷的.

12、He tried to be not involving himself in this endless argument.

他尽力使自己不介入这场没完没了的争论.

13、He has an endless supply of corny jokes.

他有说不完的老掉牙的笑话.

14、The damned meeting seemed endless.

这个该死的会议似乎永远也开不完。

15、His erudition was apparently endless.

他的学问显然博大精深。

16、These days, we are bombarded with endless junk mail, fliers, and general bumf.

如今我们不得不面对铺天盖地的垃圾邮件、广告传单和无用的公文。

17、I do not recall any formal training, just endless work and an unending stream of people!

现在想起来，没有任何正式的培训，有的只是没完没了的工作和无休无止的人流！

18、The young couple are always occupied with endless whispers of love.

那对年轻夫妇总是情话喁喁.

以上是简答网为您整理的endless怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于endless

的用法、endless的释义、endless

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/endless>

